95. Internationale

Lauberhornrennen Wengen



17.-19. Januar 2025

Medienmitteilung: Wengen, 3. Januar 2025

Lauberhornrennen – Home of Legends

Ideale Bedingungen am Lauberhorn

Steht zum 20. Mal in Folge ein Schweizer auf dem Super-G-Podest? Gewinnt zum ersten Mal seit 22 Jahren ein Berner Oberländer ein Weltcuprennen? Gewinnt erstmals seit 1987 ein Schweizer den Lauberhornslalom? Das Lauberhorn ist bereit für den FIS Ski Weltcup vom 17. bis 19. Januar 2025. Die Schneeverhältnisse sind optimal, um die Pisten für die 95. Internationalen Lauberhornrennen zu präparieren. Heute hat die FIS die Freigabe erteilt. Noch sind Tickets erhältlich.

Das Lauberhorn ist bereit für neue Legenden. Noch bis am Sonntag sind die legendäre Lauberhornabfahrt und der spektakuläre Slalomhang für alle Schneesportlerinnen und Schneesportler geöffnet. Dann beginnen die Pistenbauer der Jungfrau Ski Region und der Lauberhornrennen mit der Präparation der Rennstrecken für die 95. Internationalen Lauberhornrennen in Wengen und die beiden Europacup-Super-Gs vom Freitag, 10. und Samstag, 11. Januar 2025. Diese werden vom Originalstart bis zur Wasserstation führen.

Während die Rennpisten nach und nach gesperrt werden, sind die Publikumspisten zum Ziel hinunter offen. OK-Präsident Urs Näpflin freut sich über die diesjährigen Bedingungen: «Wir haben richtig schön Winter in Wengen und die Schweizer werden mit ihren hervorragenden Leistungen viele Fans nach Wengen locken.»

Erster Berner Oberländer Weltcupsieg seit 22 Jahren?

Schon am Freitag können die Schweizer Geschichte schreiben: Es wäre der 20. Super-G in Folge, in dem ein Schweizer auf dem Podest steht. Gleichzeitig sorgt Franjo von Allmen dafür, dass das Berner Oberland vom ersten Weltcupsieg seit exakt 22 Jahren träumt. Letztmals gelang dies Bruno Kernen am 18. Januar 2003 mit seinem Sieg in der legendären Lauberhornabfahrt.

Noch viel länger warten die Schweizer Skifans auf einen Slalomsieger am Lauberhorn. Joel Gaspoz war der letzte Schweizer, der den spektakulären Slalomhang in Wengen als Schnellster bezwingen konnte. Das war im Jahr 1987. Sowohl für den Super-G am Freitag als auch für den Slalom am Sonntag sind noch Tickets erhältlich – allerdings sind auch an diesen Tagen erste Kategorien ausverkauft, in anderen gibt es nur noch wenige Tickets. Für die legendäre Lauberhornabfahrt vom Samstag sind nur noch wenige Gold-Cards und einige Lauberhorn-Tickets verfügbar.









